



**Fundación Mundial Déjame Vivir En Paz**  
**PERSONA JURIDICA 3-006-576079**  
**TEL: 88-36-62-31/ Fax 22-44-04-59**

SEÑORES (AS)  
OFICINA DE LA ALTA COMISIONADA  
DE LOS DERECHOS HUMANOS (OACDH)  
[UPRsubmissions@ohchr.org](mailto:UPRsubmissions@ohchr.org)  
COPIA: [arc@arc-international.net](mailto:arc@arc-international.net)

Estimados (as) Señores (as):

Sirva la presente para saludarlos (as), felicitarlos (as) por sus excelentes labores y a la vez pasar a rendirles un informe sombra acerca de los países de Bolivia, Nicaragua, El Salvador, Angola, Egipto, Madagascar, Gambia, Qatar, Fiji, Irán, Iraq, Kazajstán, Italia, San Marino, Eslovenia, Bosnia y Herzegovina, con la finalidad de que sean tomando en cuenta para el informe sobre DERECHOS HUMANOS que será evaluado por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

#### BOLIVIA

El clima homófobo imperante en el país de Bolivia y la falta de compromiso gubernamental para luchar contra la discriminación por orientación, es una de nuestras preocupaciones como ONG. Para demostrar que Bolivia es una sociedad mayoritariamente intolerante hacia el colectivo LGTB.

Es necesario recordar que durante un desfile del Orgullo Gay reciente los asistentes fueron agredidos "con una bomba en plena concentración.

El Ministerio Público no ha hecho absolutamente nada pese a que han entregado pruebas, video, estaban la Policía, Tránsito, Cruz Roja, varias personas ente atestiguaron que hubo destrozos considerables y seis personas heridas.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos.

#### NICARAGUA

Nicaragua poco a poco ha logrado crear avances acerca de los derechos humanos.

#### Personas gay en Nicaragua

Recientemente despenalizó el delito de la homofobia o como se llamo anteriormente sodomía como Delito Penal.

Sin embargo, aún no ha cesado por completo la opresión en Nicaragua hacia este gremio con la eliminación del artículo mencionado.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar aún más los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### Personas con discapacidad

Las personas ciegas en Nicaragua necesitan que tanto las farmacias públicas como privadas tengan sus medicamentos accesibles, de tal manera que puedan leerlos solos.

De igual manera, las personas con discapacidad necesitan mayor accesibilidad y facilidades en la infraestructura y transporte público.

Como por ejemplo lugares preferenciales, rampas en el servicio de buses y taxis.

Que todas las aceras sean accesibles a las personas con discapacidad y la eliminación de ellas de todo tipo de obstáculo.

Es necesario incluir en el Código Electoral de este país el derecho a las personas ciegas a votar secretamente en todo proceso electoral.

#### EL SALVADOR

Recientemente como ONG hemos denunciando el asesinato de al menos doce de los miembros de la comunidad GLBTI en el Salvador, debido a la escalada de violencia contra la comunidad homosexual al "discurso homofóbico planteado desde la Iglesia católica.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### ANGOLA

Es necesario en Angola crear mejores estrategias para prevenir el VIH- SIDA y despenalizar la homosexualidad.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### EGIPTO

La homosexualidad y el sida, dos de los mayores tabúes en Egipto, no sólo están mal vistos por la sociedad, sino que además pueden **llevar a la cárcel**.

Un tribunal penal cairota ha dictado el **máximo castigo** -tres años de cárcel más tres de residencia vigilada- para **cinco hombres, cuatro de ellos**

**enfermos de sida, que fueron juzgados por ser homosexuales**, aunque el delito se llama legalmente "práctica del libertinaje de forma habitual".

Pese a que las persecuciones policiales e incluso los arrestos de los homosexuales durante varios días son algo habitual, el veredicto emitido por el tribunal cairota de Abdín, es "exagerado", en opinión nuestra opinión como ONG.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

## MADAGASCAR

La decapitación, es uno de los procedimientos de ejecución más antiguos; en los tiempos modernos la decapitación se ha llevado a cabo mediante la guillotina, invento nacido con la Revolución francesa y vigente en Francia desde 1791 hasta 1981, año de la abolición formal de la pena de muerte en este país. Actualmente se mantiene como método de ejecución en Madagascar.

Por lo que se recomienda entonces, eliminar la pena de decapitación en Madagascar.

## GAMBIA

Gambia es un país de mayoría musulmana donde se castiga la homosexualidad con penas de varios años de cárcel y en donde, incluso, sigue firme la promesa de su presidente de cortarle la cabeza a todo gay que fuera detenido en la nación.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido. Y por supuesto, eliminar toda pena contra las personas gay simplemente por su orientación.

## QATAR

Es fundamental parar en Qatar la discriminación por orientación sexual y estado de salud en dicho país.

Además de eliminar la pena de muerte en mencionado país.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

## FIJI

Es necesario en Fiji eliminar la pena de muerte, principalmente hacia las personas gay.

Es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### IRAQ

Reciente un activista de los derechos humanos reveló que militares del país de Irán emplean un modo de tortura sin precedentes contra homosexuales: usan pegamento para cerrar sus anos. La mayoría de ellos muere a causa de diarrea provocada por los victimarios.

Por ello, es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### IRAN

Es urgente que en Irán se elimine la pena de muerte.

#### KAZAJSTAN

Es urgente que en Kazajstán se elimine por completo la pena de muerte.

#### ITALIA

En Italia aún se vive la discriminación contra las personas homosexuales.

Prueba de ello es que recientemente el seleccionador de Italia de fútbol, Marcello Lippi, estimó que el "contexto actual" de su país no permitiría "nunca" que jugadores de la selección nacional pudieran tener una relación homosexual sin esconderse. "No se trata de una cuestión cultural, sino de un mecanismo y de intereses por los cuales ese tipo de relación crearía un conflicto (...) Imagina un poco cómo sería recibida la noticia de una pareja de homosexuales jugando al fútbol...", añadió Lippi. El entrenador campeón del mundo en Alemania 2006 considera que una relación entre dos jugadores terminaría por ser valorada de forma negativa.

Por ello, es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### SAN MARINO

En San Marino es importante crear leyes específicas a favor de las personas gay.

Por ello, es necesario que dicho país, por lo tanto, reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### ESLOVENIA

Es necesario que dicho país se reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### BOSNIA

En Bosnia hay poca tolerancia con los homosexuales, donde para muchos sigue siendo un tabú.

Por lo que es necesario que dicho país se reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

#### HERZEGOVIA

En Herzegovia hay poca tolerancia con los homosexuales, donde para muchos sigue siendo un tabú.

Por lo que es necesario que dicho país se reconozca el derecho al matrimonio y adoptar niños a las personas gay, como una forma de reivindicar los derechos humanos de este pueblo históricamente excluido.

Atentamente,

ALBERTO CABEZAS VILLALOBOS  
DIRECTOR Y FUNDADOR  
FUNDACION MUNDIAL DEJAME  
VIVIR EN PAZ